



Vierte Rebhisli-Tour im Gottenheimer Weinberg am Vatertag

Rebland
9.5.2007

Am Donnerstag, 17. Mai, dem Vatertag, findet im Alten Rebberg von Gottenheim zum vierten Mal die Rebhisli-Tour statt. Wieder arbeiten die Winzergenossenschaft Gottenheim und die Weingüter Felix und Kilian Hunn, Andreas Hess, Thomas Maurer und Thea Schlatter zusammen, um den Gästen einen angenehmen Tag in der attraktiven Natur- und Kulturlandschaft des Gottenheimer Rebbergs zu bieten. Die Rebhisli sind ab 10 Uhr bewirtet. Die Winzergenossenschaft und die Weingüter laden mit einer Weinprobe von Gottenheimer Weinen und deftigen Speisen zur Einkehr. Um 11 Uhr findet wieder ein ökumenischer Gottesdienst am Wasserreservoir statt. Danach werden Bürgermeister Volker Kieber und Michael Schmidle als Vertreter der Veranstalter die Gäste der Rebhisli-Tour 2007 begrüßen. Eine Besonderheit ist in diesem Jahr die Vorstellung des Wanderführers von Werner Kästle. Der bekannte

Freiburger Autor hat in Zusammenarbeit mit der Bürgergruppe „Tourismus/Dorfverschönerung“ den Rebhisli-Rundweg zum Anlass genommen, um die Schönheiten der Tuniberggemeinde Gottenheim den interessierten Lesern nahe zu bringen. „Dieser Wanderführer ist eine tolle Werbung für Gottenheim als Naherholungsort“, so Bürgermeister Volker Kieber. Werner Kästle beschreibt in seinem Wanderführer nicht nur die Besonderheiten am Rande des Rebhisli-Wanderweges. Das Buch enthält zusätzlich Anekdoten, Geschichten und Rezepte rund um den Wein, die Gastronomie und das Leben am Tuniberg. Ausgangspunkt der Rebhisli-Tour ist der Info- und Sektstand am Gottenheimer Bahnhof. Entlang des circa fünf Kilometer langen Rundweges sind am 17. Mai wieder fünf Rebhisli bewirtet. Jedem Rebhisli ist eine Weinsorte zugeordnet, die hier gekostet werden kann.

ma/Fotos(2): ma